

Von Moskau bis zur Krim

Ein Jahr nach der Annexion der Krim im März 2014 besuchte die GEO-Reporterin Diana Laarz Russland. Die Reise führte sie über mehr als 2.700 km von Moskau bis auf die Krim. Sie beschrieb exemplarisch die Gefühlslage, die neuen Hoffnungen und Sorgen der Menschen, denen sie begegnete, in Zeiten des Umbruchs nach dem Zerfall der Sowjetunion.

Am 08.01.2018 um 19:00 Uhr wird Raimund Carmignac in der Buchhandlung Lehmkul den Reisebericht in leicht gekürzter Form, abgerundet durch Musik von Beate Telgheder, zum Vortrag bringen.



Freundeskreis Witten-Kursk